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Todavía no ha tirado ningún golpe en la Serie Mundial de Boxeo, y ya el exjuvenil cubano Yohanys Argilagos se
plantea como gran meta este año representar a Cuba en los Juegos Panamericanos de Toronto, la principal
competencia de la temporada para el deporte en su país.

Horas antes de debutar en la división de 49 kilogramos contra el marroquí Zouhir El Bekkali, Cubasí dialogó con él.
Su rostro de niño quizás no impresione a los rivales, pero la seguridad con que responde, escueta, pero
contundentemente, hacen presumir que no será un plato fácil para nadie dentro del encerado.

“Me siento muy contento por haber sido seleccionado como primera figura de los Domadores, creo que estoy bien
preparado para este primer combate. Espero obtener la victoria”.

El hombre que enfrentarás ahora superó en Marrakech a Santiago Amador, hasta hace poco el principal
púgil de la categoría mínima en Cuba. Llegas y te toca asumir un puesto muy bien defendido el año pasado
por Yobany Veitía, quien ahora está en los 52 kilos. ¿Cómo lo asumes?

“Me han dado una gran responsabilidad, y espero asumirla como se debe, dando mi máximo esfuerzo por la
victoria”.

¿Cómo definirías tu estilo de combate?

“Me siento más cómodo de la media hacia la larga distancia, es mi estilo de pelea. Cuando hay que forzar la pelea
lo hago, pero diría que mi especialidad es la media-larga”.

Argilagos acaba de cumplir 18 años y prácticamente no posee experiencia internacional, pues después de
conquistar el título en el Mundial de cadetes de 2013, solamente ha competido en una Copa por invitación en
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Rusia, donde alcanzó plata.

¿Cómo compensarás esa falta de experiencia en un torneo donde vas a tener que boxear casi todas las
semanas?

“Me estoy preparando para los cinco asaltos, porque antes solamente peleaba tres y busco aumentar las
capacidades para soportar los cinco. Hasta ahora la preparación física ha estado muy bien y lo he asimilado todo,
en el ring se verá”.

Estamos en un año importante, con los Panamericanos de Toronto en el camino. ¿Piensas en estar allí?

“Pienso que sea yo y lo daré todo para que sea así”.
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